



Rauchfreie Klasse 8.1.1. im dritten Jahr der Teilnahme an „be smart, don't start“

Wie oft haben wir schon bei „be smart...“ mitgemacht?

Wir haben schon dreimal an dem Wettbewerb teilgenommen.

Warum wir schon mehrfach teilgenommen haben:

Bisher haben wir zweimal einen kreativ-Preis gewonnen. Weil wir weiterhin etwas gewinnen wollen und rauchfrei bleiben wollen, nehmen wir immer noch an dem Wettbewerb teil. Wir wollen anderen zeigen, dass man auch ohne Rauchen Spaß haben kann. Rauchen ist schlecht, weil Rauchen die Gesundheit gefährdet. Wir wollen beweisen, dass wir niemals anfangen zu rauchen.

Was uns besonders gut gefallen hat:

Die Aktionen, die wir gemacht haben (Flyer erstellen, Interviews durchführen und Luftballons am Welt-Nichtraucher-Tag aufsteigen lassen) und die Preise die wir gewonnen haben.

Durch be smart... sind viele Klassen rauchfrei!

Was könnte besser sein?

Wir bekommen vom Förderverein unserer Schule einen Preis, weil wir drei Jahre lang erfolgreich „rauchfreie Klasse“ geblieben sind. Das könnte be smart auch belohnen, finden wir. Wer mehrfach teilnimmt, sollte ein Geschenk erhalten. Die Menschen von „be smart...“ könnten auch mal persönlich vorbeikommen.

Wir wollen noch zweimal teilnehmen. Dann haben wir die zehnte Klasse beendet und lösen uns als Klasse nach der Abschlussfeier auf.

Viele Grüße

Yasemin, Marcel, Henrik, Yasmin, Alina, Melisa, Adrian, Jacqueline, Tamara, Michelle, Tim, Noell, Nazlican, Melih, Helena, Deniz, Alexander, Laurin, Fabian, Jana, Bilal, Dilan, Sven, Melanie und Jan